



令和5年度社会福祉協議会予算承認

東秩父村社会福祉協議会令和5年度事業計画・予算につきましては、令和5年3月16日の理事会において承認され、続いて3月29日開催の評議員会でご承認いただきました。各事業の予算額は、下表のとおりです。事業費総額と致しましては、対前年度300万8千円の増となります。また、昨年策定した中期計画に基づく業務改善計画についてもご審議のうえ、ご承認いただきました。

この度、令和5年3月31日をもって東秩父村社会福祉協議会を退職いたしました。平成30年度に入職し5年間勤務をしましたが、在職中はたくさんの方からの温かいお力添えもあり、公私共に充実した生活を送ることができました。私の職務は主に地域福祉に関するものでしたが、中でも福祉サービス利用援助事業の立ち上げを行ったことがとても印象深く残っています。

お世話になりました



黒澤俊太主事
退職

この事業は、判断能力が低下した方を対象に、福祉サービスの利用の援助や、普段遣いの通帳を預かり、日常的な金銭の管理を代理で行うものです。非常に責任の重い業務であるため不安なことばかりでしたが、周囲の方からのサポートのおかげもあり、なんとか業務を進めることができました。この事業に限らずですが、人対人で仕事をするうえで、コミュニケーションを積極的に取り、信頼関係を築くことが非常に重要であると再認識することができました。

今後は、在職中に経験したことを糧にし、新しい生活でも自分らしく、楽しむことも忘れず、1日1日の学びを大切に日々邁進してまいります。村内で見かけた際には、声をかけていただけたら嬉しいです。5年間本当にお世話になりました。

黒澤さんの後任は、須賀もえ実さんです。須賀さんの紹介は次号でお知らせします。

令和5年度 東秩父村社会福祉協議会事業別当初予算額(支出)

単位：千円

サービス区分	前年度当初予算額	現年当初予算額	増減
法人運営事業	28,245	29,860	1,615
福祉資金貸付事業	480	300	△180
共同募金配分金事業	720	720	0
居宅介護支援事業	6,102	6,806	704
福祉サービス利用援助事業	67	31.5	35.5
ホームヘルパー派遣事業	8,778	9,625.5	847.5
シルバー人材センター事業	6,020	6,077	57
合計	50,412	53,420	3,008

4月1日からヘルパー派遣事業が変わります

緩和型の訪問介護サービスへ

ヘルパー派遣事業は、社協単独事業から介護保険事業へ移行し、対象者は、これまで判定会議により決定していましたが、今後は、要支援1・2の方、基本チェックリストによる事業対象者等となります。体調の変化や退院後で掃除、洗濯、調理などが自分では困難な場合や、話し相手や見守り等を生活支援サポーター（社協ヘルパー等）が訪問して一緒に行うことで、できることが増えるよう支援します。

費用区分	1回あたりの自己負担額(1割の場合)
週1回利用の場合	200円
週2回利用の場合	200円
週3回利用の場合	210円

※1回につき45分以上1時間30分未満を目安とします。

ヘルパー高齢者宅訪問事業

～4月は、坂本から大内沢へ、その後皆谷、白石へと順次伺います～

この訪問事業の対象は、ご夫婦共に70歳以上の世帯で、子供さん等と同居されているご家庭への訪問は行っていません。

訪問時には、次のような内容をお伺いしています。

お二人の健康状態・食事の事・村の体操教室等への参加について・村の事業以外への参加について・日頃の不安な点について・日常の生活の様子等です。

なお、訪問は社協ヘルパー2名でお伺いし、社会福祉協議会職員証をご提示します。訪問時刻は、午前10時から11時30分頃となり、お留守の場合には、再度訪問させていただきますので、ご協力をお願い致します。

ありがとうございました

シルバー人材センター開始当初から令和4年4月まで会員として就業いただきました眞下朗さんのご家族より、シルバー人材センターへ刈払い機等をご寄付いただきました。大切に使用させていただきます。



シルバー人材センター4月の入会説明会

期日 令和5年4月13日(木) 午前10時より

会場 コミュニティセンター

たより雑感
今年、3月に入り暖かい日が続いたこともあり、花桃や桜の開花が例年よりもだいぶ早くになりました。本村では、これから数カ月が、華やいで一番良い時季となります。
社協では、これまで手掛けてきた中期計画、業務改善計画を具体的に実行に移す年となりました。これからの計画に基づき、令和10年度に向けて一つひとつ事業を見直して実施していきます。
また、昨年度末に黒澤主事が退職し、今月からは、須賀主事にその後任として仕事をさせていただきました。須賀主事は、寄居町在住ですので、しばらくは、村の状況を覚えていただくことから始めていきますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。
WBCで日本チームが優勝という、すばらしい知らせが入ってきました。暖かくなってきましたので、この勢いに乗って、皆さんも外へ出て体を動かし、健康管理に努めましょう。